

## 第5回 岩手大学・岩手県立大学オリエンテーリング大会を終えて

大会実行委員長 田村 佳菜子

10月16日、本大会は怪我人もなく無事終了いたしました。多くの皆様にご参加いただき、ありがとうございました。皆様には岩手の自然を楽しんでいただけましたでしょうか？

本大会では昨年より計画を立て準備を進めておりましたが、3月11日午後に起きた東日本大震災で、一度計画が白紙に戻りました。年度が変わり、あらためて大会準備を進めてまいりましたが、いくつもの問題があり右往左往しながらの準備となりました。大会プログラムを出してからコース変更や、前日に会場設営をしている横でいつまでも終わらない地図修正、そして朝方からの地図印刷などがその状況を象徴していました。それでも大会計画の当初から一貫して参加者に楽しんでいただけるように“おもてなし”を大会コンセプトに掲げ、運営者が一丸となって準備をしていたと思います。

しかしながら、実行委員会の不手際により、一部の選手の皆様にご迷惑、不利益を生じる事態となりました。深くお詫び申し上げます。誠に申し訳ありませんでした。本来であれば、一部のクラスにおきまして不成立とすべきところでしたが、ご迷惑をおかけした選手の皆様より格別なる配慮をいただき、当該クラスの成績を成立させていただいております。心より感謝を申し上げます。

本大会の運営におきまして、至らない部分も多々あったかと思えます。反省を今後の大会に活かせるように引き継ぎを行い、また皆様に岩手県の大会に参加したいと思っただけのような大会運営を目指し精進してまいりたいと思っております。またの機会がございましたら、是非ご参加いただけますようお願い申し上げます。末尾ではありますが、各クラスにおきまして優勝、上位に入賞された皆様のご健闘を讃えさせていただきます。おめでとうございます。